

S. NEWMAYER, M. D.,
Phila, Pa.

L'intoxication joue un rôle important dans les convulsions, surtout chez les enfants trop ou mal nourris ou constipés, qui absorbent bien vite les toxines d'une putréfaction intestinale.

Dans les cas aigus, qui se manifestent par les convulsions, l'infection intestinale est une des causes primaires alors que la nature ne peut subvenir à l'élimination des toxines par l'intestin.

Les antiseptiques intestinaux, à doses assez élevées, sont particulièrement indiqués, car de petites doses perdent leur valeur dans les divers organes du tube digestif où ils séjournent avant d'atteindre l'intestin.

Il serait arbitraire d'exclure les antiseptiques, seulement je suggérerais leur emploi pas voies rectales comme antiseptique et antipyrétique.

Ce traitement n'est peut-être pas aussi agréable, mais les bons résultats en sont un dédommagement suffisant.

Dans tous les cas de convulsions par autointoxication ou autres, je fais un grand lavage de l'intestin avec une solution de Glyco-Thymoline, une ou deux onces par pinte d'eau. J'en ai toujours sous la main.

QUELQUES RESULTATS OBTENUS PAR LES CAPSULES DARTOIS

Obs. I. — *M. M. P., Paris, 23 ans.* — Tuberculose apyrétique avec symptômes de fonte pulmonaire, ayant envahi les trois quarts supérieurs du poumon droit et la pointe du poumon gauche, après une bronchite fébrile contractée en mars 1901. Le traitement créosoté ayant été institué en janvier 1904, après un inutile traitement par la cure d'altitude, nous voyons les lésions pulmonaires se modifier entièrement à l'auscultation, les symptômes de fonte faisant place à une infiltration sèche qui peu à peu diminuait lorsque le malade nous quitta pour reprendre ses occupations. La créosote avait été donnée sous forme de "Capsules Dartois" administrées aux repas en commençant par 5 capsules et augmentant progressivement jusqu'à 10 par jour. Les résultats en question furent obtenus en 11 semaines.

Obs. II. — *M. C. W., Suisse, 20 ans.* — Tuberculose avec symptômes à fonte rapide s'étendant à la totalité du poumon gauche et ayant débuté il y a 2 ans par une altération progressive de